



## Jorge Triana Tena (Diputado – PAN)

### Entrevista con Carlos Zúñiga



“Hay que aclarar las cosas, el Fondo de Desastres Naturales, que era un fideicomiso que administraba Banobras desapareció en el año 2020 y se concretizó en el Diario Oficial de la Federación en julio de 2021. Lo que tenemos en este momento es un seguro contra desastres naturales, tenemos los famosos bonos catastróficos que se están liberando en este momento y tenemos lo que dice el gobierno, que es el Programa Presupuestal del Fonden, ellos le llaman Programa Fonden, pero no se llama Programa Fonden, se llama Programa Presupuestal, digamos, de desastres naturales. ¿Cuál es la diferencia? La más importante es que si en este momento siguiera vivo el fideicomiso Fonden, tendríamos a la mano para actuar en este momento de forma inmediata y sin trabas, entre 45 mil y 50 mil millones de pesos.

“Si nos remitimos a esto que tiene el Gobierno, la Secretaría de Hacienda, hay que pedirles permiso, prácticamente hay que rogarles para que nos den el dinero y ellos a su criterio, van a decidir en qué se va el dinero, independientemente de que por supuesto el monto es menor”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!951?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!951&authkey=!AMhCiJUGoPbfOro&ithint=video&e=SOk1kC>